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花壇作業に汗「きれいな花を咲かせましょう」
総体代休明けの６月２５日、全校一斉に学校花壇の定

植作業がありました。学年毎に場所を決め、サルビア、

マリーゴールド、ガザニアの苗を植えました。｢花の命

を育む学校｣神代小学校の卒業生の皆さんですから、こ

の後の水やりや除草作業に精を出し、秋にはきれいな

花を咲かせてくれることと期待しています。

仙北市教育委員会の皆様が学校を訪れました

５月末の「所長訪問」に引き続き､７月１日には仙北市

の教育委員をはじめ教育委員会の職員の皆様が本校を訪れ、

学校の教育環境や授業の様子を見て行かれました。神中生

の明るい挨拶や、笑顔溢れる生き生きとした授業を見ても

らうことができ「部活動の活躍に生徒の成長や地域の活性

化が感じられる。

学習面でも頑張っ

ているようなので、

その成果を期待し

ています」と励ま

しの言葉をもらい

ました。

１年生の音楽の

授業を参観し

た前神代小学

校校長のＴ．

次 長 さ ん は

JUMP 学 年 の
美しいハーモ

ニーに嬉しそ

うに聞き入っ

ていました。

(写真下)

教育実習終わる

～津嶋先生 ありがとうございました～
６月９日から教育実

習を行っていたＴ．先

生が１年生の自然･宿泊

体験学習にも参加し、

約４週間にわたる教育

実習を終えました。

７月３日体験学習の解散式の

後、簡単な先生とのお別れ会

がありました。代表の生徒が

挨拶し、１年生全員がスポー

ツセンターで書いたお礼の手

紙を手渡しました。

Ｔ．先生４週間ありがとうございました。お元気で=

塩野先生の｢聞き書き学習｣
２回目をやりました

塩野米松先生

による「聞き書き

学習」の２回目が

６月２６日に行わ

れました。ふるさ

とで生きるお話を

聞かせてもらう５

人が決まり、３年

生が５班に分かれ

それぞれ質問する

内容や上手な聞き方などを指導して頂きました。７月１４日には

実際にそれぞれのお宅を訪問し取材(ｲﾝﾀﾋﾞｭｰ)する予定です。


